

Las autoridades del espacio PSol Universitario expresaron su solidaridad con el rector y los miembros del Consejo Superior de la Universidad Nacional de Río Cuarto (UNRC), ante las agresiones sufridas el 26 de mayo último. A continuación, se transcribe el texto de la carta remitida.

Buenos Aires, junio de 2014

Ref: Solidaridad con la Comunidad Universitaria de Río Cuarto

Sr. Rector

Sres. y Sras. Miembros del Consejo Superior de la Universidad de Río Cuarto

Los abajo firmantes, que participamos de distintos ámbitos de la cultura y de espacios ligados a la Universidad Pública, expresamos desde el Partido Solidario nuestra solidaridad con vuestra comunidad de estudio y trabajo frente a la inadmisible e intolerable agresión vivida el 26 de mayo del corriente año, en ocasión de la entrega del Doctorado Honoris Causa al vicepresidente del Estado Plurinacional de Bolivia, Dr. Álvaro García Linera. La presencia de un grupo violento que provocó daños humanos - pues hubo que lamentar la operación de urgencia de una estudiante por heridas en su rostro así como otras personas lastimadas- y físicos -dañando propiedad común y colectiva de la Universidad Pública- son expresión de un pasado que no debe repetirse.

La excusa de los vandálicos actos propiciados por esta verdadera patota sindical fue la desvinculación de la empresa de limpieza Euroclean SA, hasta entonces proveedora del servicio de limpieza que cesó el contrato y que registró no sólo violaciones a los derechos laborales de sus trabajadores sino su inadecuación legal para prestar servicios a cualquier entidad pública, de lo cual se deduce que su continuidad hubiese sido ilegítima e ilegal. El impulso resuelto que viene sosteniendo la actual gestión de la Universidad de Río Cuarto con la profundización de la democracia no puede ser soslayado a la hora del balance. En sentido convergente, su decidido compromiso y sus acciones con su contexto inmediato y mediato resultan razones adicionales que reclaman nuestra valoración y defensa de este proyecto educativo emancipador que no puede ser objeto de nuevas agresiones, injustificables y que deben ser sancionadas de acuerdo a la ley.

Expresamos, en definitiva, nuestra solidaridad con la comunidad universitaria de Río Cuarto, repudiamos la agresión de que fue objeto e instamos a las autoridades provinciales a asegurar el normal desenvolvimiento de la vida universitaria así como a la protección de los derechos laborales de los trabajadores involucrados con la vida de esa institución.

Sin otro particular, saludamos a ustedes cordialmente.

Firmas: Juan Carlos Junio (Diputado Nacional/Centro Cultural de la Cooperación); Federico Schuster (UBA); Juano Villafañe (CCC); Gustavo Ruggiero (UNGS); Daniel Feipeler (UNICEN); Carlos Amorin (UNSUR), Juan Carlos Aguiló (UNCuyo); Jorge del Gener (UTN); Federico Suárez (UNGS); Jorge Kohen (UNR); Mariano Ciafardini (UBA); Carlos Molinari (UNLU); Martín Cortés (UBA/CCC); Pablo Imen (UBA/CCC); Horacio Aizicovich (PSol Sector Universitario), siguen las firmas.